

# DELIK HUKUM

## Tingkatkan Pelayanan kepada Masyarakat, WKPN Semarangapura, Liena, SH., MHum Kunjungi Nusa Penida

Update - [KLUNGKUNG.DELIKHUKUM.ID](http://KLUNGKUNG.DELIKHUKUM.ID)

Apr 14, 2022 - 08:21



NUSA PENIDA - Tingkatkan pelayanan hukum terhadap masyarakat, Wakil Ketua Pengadilan Negeri (WKPN) Liena, SH., MHum kunjungi Tempat Sidang PN Semarangapura di Nusa Penida, Kamis (14/04/2022).

"Kunjungan ini sebagai penanda bahwa PN Semarangapura memberikan perhatian

penyuluhan melayani masyarakat Nusa Penida yang menginginkan keadilan, dan segala sesuatu yang berurusan dengan kepastian hukum," jelas Liena.



Pada kunjungan kali ini WKPN Semarang, Liena, SH., MHum juga didampingi oleh Panitera I Nyoman Sudarsana, SH, Panitera Muda Perdata Made Ari Kurniawan, SH., Panitera Pengganti Kadek Hendra Saputra, SH, Juru Sita I Nyoman Suarta, SE., SH., Juru Sita Pengganti Putu Gede Julianto Herlambang, SH.

Panitera I Nyoman Sudarsana mengatakan per hari ini dari Nusa Penida terdapat 26 permohonan perkara, pidana 29 perkara, dan 1 perkara anak.

"Mudah-mudahan dengan KPN dan WKPN yang baru, pelayanan hukum kepada masyarakat Nusa Penida lebih meningkat lagi," harap Sudarsana.

Perjalanan ke Nusa Penida ditempuh dalam waktu 20 menit dengan menggunakan kapal cepat yang tersedia setiap saat. Untuk sampai ke Tempat Sidang Nusa Penida PN Semarang, jarak dari Pelabuhan Penyeberangan sekitar 500 meter.

Secara administratif, Kecamatan Nusa Penida terdiri dari tiga kepulauan yaitu Pulau Nusa Penida, Pulau Lembongan dan Pulau Ceningan, dan terdiri dari 16 Desa Dinas. Pulau Nusa Penida bisa ditempuh dari empat lokasi dermaga.

Sebagai gambaran umum, Nusa Penida adalah sebuah pulau (nusa) bagian dari negara Republik Indonesia yang terletak di sebelah tenggara Bali yang dipisahkan oleh Selat Badung. Di dekat pulau ini terdapat juga pulau-pulau kecil lainnya yaitu Nusa Ceningan dan Nusa Lembongan. Perairan pulau Nusa Penida terkenal dengan kawasan selamnya di antaranya terdapat di *Crystal Bay*, *Manta Point*, Batu Meling, Batu Lumbang, Batu Abah, Toyapakeh dan *Malibu Point*.

Di Kecamatan Nusa Penida sama sekali tidak ada sungai. Sumber air di Kecamatan Nusa Penida adalah mata air dan air hujan yang ditampung dalam cubang oleh penduduk setempat. Kabupaten Klungkung termasuk beriklim tropis. Bulan-bulan basah dan bulan-bulan kering antara Kecamatan Nusa Penida dan

Kabupaten Klungkung daratan sangat berbeda.

Infrastruktur wisata dan pengembangan akses ke lokasi destinasi wisata sudah mulai tumbuh di 3 nusa ini. Keramahan lokal akan anda temui di setiap sudut Bali 3 nusa ini yang memiliki populasi 46.749 jiwa (8.543 KK) pada sensus 2010, meliputi 202,8 km<sup>2</sup> yang sudah mulai banyak mengalami perubahan sejak 10 tahun belakangan ini. (hendri)